

## CHAMP. DU MONDE FEMININ > BLOEMHOF (AFR. DU SUD)

30 ET 31 OCTOBRE 2010



**La préparation de ce Championnat a été compliquée, nous a monopolisé beaucoup de temps et d'énergie. Durant deux mois, nous avons Jacques, Denis et moi échangé mails et coup de fil avec l'Afrique du Sud pour les réservations des hôtels, des véhicules, des amorces, des caisses, des billets d'avion, pour essayer d'obtenir des renseignements sur la pêche, les poissons, la vie dans un pays dont l'insécurité est mise en avant, la couverture santé, les passeports et permis de conduire, etc...**

J'ai passé ces deux mois dans une totale inquiétude étant responsable de ce groupe majoritairement formé de femmes qui se déplaçait dans un pays difficile à l'autre bout du monde et je peux vous avouer que lorsque nous avons foulé le sol Français au retour j'étais soulagé.

Nous pouvons remercier Denis PERIGOIS pour toutes les démarches qu'il a effectuées depuis la France ce qui a conforté notre séjour et facilité les échanges et Emmanuel SAUVARD du staff sur place pour sa grande disponibilité envers le groupe du fait de son métier et la facilité de s'exprimer avec les locaux.

Toutes et tous étions enthousiasmés de partir vers cette destination qui nous paraissait une aventure et qui en était réellement une. Aucun d'entre nous n'oubliera ce déplacement et toutes les images resteront toujours dans les esprits. Bien sûr la critique est facile, en ce qui concerne ce déplacement, le coût disproportionné pour un tel résultat, le choix des pêcheuses, du staff, les vacances aux frais des licenciés et j'en passe et des meilleurs.

Je vais reprendre une partie de l'article écrit par Dominique qui dit «Nous avons pu nous rendre compte de la misère humaine et du clivage noir/blanc que personne ne peut imaginer, les différences extrêmes, les gamins lors du défilé inaugural acclamant les Français avec joie et frénésie pour la liberté que notre pays représente à leurs yeux, la corruption, la simplicité des gens et leur gentillesse, les enfants des écoles parqués entre les deux groupes de secteurs durant le mercredi de l'entraînement et annoncés comme des voleurs potentiels alors qu'ils venaient pour pêcher en animation pêche comme nous le faisons en France avec les AAPPMA pour les enfants de CM1 et CM2.

Rien que pour tout ça notre place était indispensable et l'accord donné par la Fédération Française et son Président Jacques Goupil ont déclenché la venue de toutes les nations fortes du circuit international. C'est pour cela qu'au nom de toutes les filles et du staff nous vous remercions pour cette initiative».

Nous garderons à l'esprit l'accident de la route très grave des Italiens et j'ai encore cette vision de désolation lorsque je suis arrivé sur l'accident. Durant toute la semaine, championnat compris, un climat différent a régné sur cette épreuve avec beaucoup de sympathie, de dialogue comme si le résultat n'était pas primordial. Est ce que cette situation faisait suite à l'accident, au manque total de poissons pendant l'entraînement, aux conditions de pêche vraiment particulières, au vent très violent, je ne sais pas en tout cas c'était bizarre à vivre.

Toutes les Nations étaient hébergées à une trentaine de kilomètres du Lac dans la petite ville de BLOEMHOF.

Pour relier le plan d'eau une vingtaine de kilomètres de pistes et la traversée d'une partie du parc naturel avec les animaux sauvages d'Afrique.

Le lieu de pêche, un bras du lac de 34 kms de long sur plusieurs de large, des pontons placés au milieu de l'eau à environ dix mètres du bord sans alignement avec des avancées et des retraits énormes, sans passerelles, pour y accéder donc de nombreux allez retour dans l'eau pour installer le matériel, les kits, l'amorce etc.

Tous les scores qui nous avez été annoncés non jamais été réalisés et plusieurs nations dont les Espagnols, les Anglais et les Hongrois ont eu l'ensemble des six filles capots durant la semaine d'entraînement.

Normalement les poissons attendus étaient des carpes de 1kg500 de moyenne même si les premiers poissons que nous avons pris furent des chats de 1 à 9 kg.

L'amorce qui nous a été offerte comme pour les autres nations s'est avérée sans intérêt pour les poissons du site qui semblaient réagir qu'à de l'amorce jaune claire chargée en fluorescéine, aux grains de maïs jaune eux aussi colorés ou aromatisés et avec très peu d'esches (nous n'avions droit qu'au vers de terre).

Toute l'amorce locale et les colorants ont été achetés par l'ensemble des nations dès les deux premiers jours hormis les Portugais et nous, tous ayant avec eux des carpistes avertis les ayant aiguillés sur la manière de faire.

La pêche c'est faite principalement à l'anglaise entre 18 et 25 m avec frondage du maïs et quelques boules de rappel, aux flotteurs fixes de 14 gr à 20 gr à cause du courant et quelques coulissants de 18 à 20gr dans les grands fonds. Sous la grande canne, la pêche la plus rentable a eu lieu avec du fil sur la canne et une

bannière de deux à trois mètres pour un fond d'un mètre soixante de moyenne avec une plombée haute et une traine d'une trentaine de centimètres.

Dans les deux cas l'esche utilisée, le maïs naturel ou coloré et le vers de terre.

Les carpes que nous pêchons en carpodrome n'ont rien à voir avec celles-ci aussi bien pour la défense que pour le comportement et notre spécialiste, Gérard Trinquier, en a perdu son latin et ses théories.

Deux filles ont brillé Isabelle et Emmeline, les autres ont subi sans mériter leurs postes avec plus ou moins de réussite selon les numéros.

Ce championnat a été une grande désillusion pour toutes et tous et une en particulier, Dominique, dont c'était le dernier en tant que pêcheuse. A la création de cette équipe avec Josette et Alain elle a depuis 17 ans porté les couleurs de notre équipe, toujours disponible et fière de représenter la France, elle méritait une autre sortie. Un grand merci à vous Madame Misseri.

Ce Championnat a montré encore une fois le manque de tissus relationnels, même si je possède l'amitié des managers et leur confiance il nous a manqué la connaissance de pêcheurs de haut niveau locaux (carpistes) que nous avons rencontré mais trop tard le lundi du départ, qui en une heure nous ont fait comprendre tout ce qui nous semblait un gouffre le dimanche. La domination de l'équipe d'Afrique du Sud à la carpe chez les hommes n'est pas due au hasard et repose sur une analyse très poussée et une avance technique incroyable. Notre équipe a besoin de retrouver, calme, sérénité et surtout humilité, je connais la ténacité de nos compétitrices, leur force, leur savoir-faire et cet échec va les transcender pour rebondir et aborder la saison 2011 avec encore plus de hargne.

Merci à l'ensemble du staff, des accompagnatrices et accompagnateurs pour votre aide et soutien afin que nos compétitrices aient pu trouver auprès de vous l'aide nécessaire au bon déroulement de ce Championnat et surmonter les petits bobos et interventions multiples à l'hôpital local.

L'équipe était composée de Séverine CHAUVOT, Emmeline BROCARD, Isabelle HAWRYHUK, Dominique MISSERI, Valérie NADAN, Pauline NERVET.

MISSERI JP